

# *Miguel Díaz-Canel remémore une pensée de Fidel Castro sur la force des peuples*



**Miguel Díaz-Canel Bermúdez** ✓ @DiazCanelB · 2h

Fidel: "Cuando los pueblos se vayan liberando de todas esas ataduras, del miedo que inspiran con su terror y sus crímenes las oligarquías, cuando ocurra en otros países hermanos de América Latina lo que ocurrió aquí, veremos qué pueden hacer los imperialistas." #SomosCuba



La Havane, 29 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remémoré ce jeudi sur Twitter une pensée de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, sur la force des peuples contre l'impérialisme.

«Quand les peuples se déferont de toutes ces attaches, de la peur qu'inspirent les oligarchies avec leur terreur et leurs crimes, quand surviendra dans d'autres pays frères de l'Amérique Latine ce qui est arrivé ici, nous verrons que pourront faire les impérialistes » a cité Miguel Díaz-Canel dans son tweet.

Fidel a tenu ces propos il y a 55 ans au cours de la cérémonie pour le 8e anniversaire du combat d'El Uvero, considéré comme la victoire qui a marqué la majorité de l'Armée Rebelle dans la lutte contre la dictature de Batista.

Fidel a alors signalé qu'à ce moment-là le peuple cubain a perdu la peur des militaires de Batista et a vu qu'il était possible de remporter la victoire, de changer le pays et de prendre les rênes de sa destinée.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224103-miguel-diaz-canel-rememore-une-pensee-de-fidel-castro-sur-la-force-des-peuples>



**Radio Habana Cuba**